
CONJ …  
LE FUTUR : 

LES VERBES EN -ER (1er groupe) 
 

 
1) Au futur, les terminaisons sont toujours les mêmes, pour TOUS les 

verbes  : 
 

je-ai, tu -as, il/elle/on -a, nous -ons, vous -ez, ils/elles-ont. 
 

    Chanter 
 

Je chanterai 
Tu chanteras 
Il/elle/on chantera 
Nous chanterons 
Vous chanterez 
Ils/elles chanteront 
 

 
2) Le futur des verbes en -er se forme généralement en prenant l’infinitif 

du verbe et en ajoutant la terminaison du futur qui correspond au sujet. 
Exemple : commander → je commander + ai → je commanderai 

 jouer → il jouer + a → il jouera  
     

            Le verbe aller se conjugue différemment. 

 
  

3) Au futur, le radical des verbes en – oyer ou -uyer se modifie : le y est 
remplacé par un i. 

Exemple : nettoyer → je nettoierai, appuyer → j’appuierai 

 

4) Pour les verbes en -ayer, on a le choix entre deux formes : 

je paierai ou je payerai. 

   

 


